

【重要】

2020年度後期のスポーツ教室の開催について

日頃は本クラブに対しまして、ご参加を賜り感謝申し上げます。また、コロナウイルス感染拡大防止に伴い、クラブの教室開催につきましてご迷惑をかけており、改めまして心よりお詫び申し上げます。

現在、愛媛大学におきましては、本学が独自に定めたコロナウイルス感染症に対する警戒レベル（9月1日に学内発表）は「イエロー（警戒レベル2）」にあり、授業は引き続き遠隔授業を推奨する状況でございます。このレベルにおいても学生は遠隔授業が主体となると思われます。体育施設での活動についても、3密状態が避けられず、万全の感染防止対策を取ることが困難であることから、制限がなされています。本学としても、これまで同様、感染拡大およびクラスターの発生を防ぐことを最重要課題として対応しているところです。

したがって、本スポーツクラブもこうした状況を踏まえ、スポーツ教室の開催を**さらに、11月末まで延期**をさせて頂くことに致しました。

どうぞ、会員の皆さまの安全と安心を最優先にした判断である事をご理解いただけますと幸いです。

なお、12月以降につきましては、今後の感染状況や社会情勢を踏まえ、開催可能な教室につきましては、改めて判断させていただきます。何卒ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

今後の情報については、本ホームページでご確認下さい。また、詳細につきましては、各スポーツ教室にお問い合わせ下さい。

よろしくお願いいたします。

2020年9月15日

愛媛大学総合型地域スポーツクラブ